
Protokoll:

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Mauer vom Tiefbauamt.

Anhand einer Präsentation erläutert Herr Mauer den Masterplan Straße.

Ratsmitglied Kühlenthal spricht sich für eine höhere Priorisierung des Fußverkehrs aus. Er bittet im

Zuge der weiteren Umsetzung des Masterplans um eine höhere Priorisierung des Fußverkehrs

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


